
Chers adhérents, chers amis, notre Assemblée 
En voici les points essentiels. Bonne lecture, et à bientôt, au Clap
Le Pôle Secrétariat 
 

 Assemblée Générale Ordinaire du 01/06/2023 

Avec 24%  des  307 adhérents présents ou représentés, le quorum (10%) atte
 
Le bilan d’activité a mis en évidence le retour des
qu’au plan national (15% de mieux), cela, grâce à notre dynamisme et à la variété de notre programmation courante 
et de celle de nos nombreux événements.
 
Le bilan financier a présenté un chiffre d’affaire de 193
5 710 €. Les grosses dépenses ont été, pour l’essentiel, des investissements 
caisse automatique (7 480 €) et un acompte sur le projecteur (19
Remerciements adressés à la ville et au département dont le souti
La bonne situation de la trésorerie fin 2022, permet d'envisager sereinement les investissements nécessaires à la 
poursuite de l’équipement de la S2 (66 000
 
Le bilan moral souligne le souci perman
partenariat avec des associations locales, 
mettre en place un nouveau Clap : nouveau site, nouvelle billetterie, communication renforcée, 
nouvelle programmation plus riche, plus près des sorties nationales
la mise en place de cycles thématiques récurren
 
Les trois bilans ont été adoptés à l’unanimité.
 
La nouvelle salle : Ce n’est plus l’Arlésienne, ma
retard, l’ouverture ne se fera probablement qu’en fin d’année. 
cinémas  montrent qu’avec  la seconde salle notre fréquentation 
chiffres pour 2023 laissent augurer une très bonne année.
 
Notre programmation  majoritairement reconnue de qualité et variée  procède d’un choix de films touj
effectuer : il ne peut être retenu qu’un tiers des 750 films sortis annuellement et
tributaires des distributeurs donnant  trop souvent la priorité aux
 
Le tiers des membres du CA arrivés en fin de mandat et qui se représentaient on été réélus à l’unanimité.
Le CA du 06/06/2023 qui a fait suite à l’AG
Bienvenue à elle.  
 
Les adhérents présents ou représentés ont 
distincts : 

1) Pour une mise  en conformité avec 
protection du public, des adhérents et des salariés dans le domaine de la sécurité et des risques de 
harcèlement sexuel, sexiste et moral et de d

2) Pour nous permettre d’intégrer plus facilement et rapidement les adhérents qui le souhaitent dans notre 
Conseil d’Administration. 

 
Enfin il a été proposé de mettre en place des dispositifs pour intégrer à nos équipes autour des événements ceux de 
nos adhérents qui ponctuellement  sont intéressés, ou pour qu’ils puissent proposer eux
envies de thèmes, de films, d’événements
 
En conclusion, Christian AUZAS, adjoint aux associations, au nom de Monsieur le Maire remercie Cinébol, les 
bénévoles et les salariés pour le travail considérable accompli pour faire vivr
Il souligne la santé financière du cinéma encourageante pour l'avenir et l'ouverture de la 2ème salle.

otre Assemblée Générale Ordinaire s’est tenue le 1er juin 
Bonne lecture, et à bientôt, au Clap ! 

Association CINÉBOL
Assemblée Générale Ordinaire du 01/06/2023 -

Avec 24%  des  307 adhérents présents ou représentés, le quorum (10%) atteint, l'assemblée a pu se tenir.

a mis en évidence le retour des spectateurs après la période "Covid", 
15% de mieux), cela, grâce à notre dynamisme et à la variété de notre programmation courante 

et de celle de nos nombreux événements. 

a présenté un chiffre d’affaire de 193 046 € avec un résultat d’exercice 2022 excédentaire de
€. Les grosses dépenses ont été, pour l’essentiel, des investissements à destination de la seconde salle

€) et un acompte sur le projecteur (19 820 €). 
Remerciements adressés à la ville et au département dont le soutien financier traduit la confiance.

trésorerie fin 2022, permet d'envisager sereinement les investissements nécessaires à la 
66 000 € restant). 

souligne le souci permanent d’être un cinéma grand public et "Art &
partenariat avec des associations locales, et en lien avec le milieu éducatif. Il énumère ensuite les mesures qui vont 

nouveau site, nouvelle billetterie, communication renforcée, 
nouvelle programmation plus riche, plus près des sorties nationales et avec des animations  

de cycles thématiques récurrents animés par des spécialistes. 

Les trois bilans ont été adoptés à l’unanimité. 

e n’est plus l’Arlésienne, mais la belle se fait attendre. Des corps de métiers ont pris beaucoup de 
retard, l’ouverture ne se fera probablement qu’en fin d’année. L’étude de marché faite et l’exemple d’autres 

onde salle notre fréquentation devrait augmenter significativement.  Mais déjà nos 
t augurer une très bonne année. 

t reconnue de qualité et variée  procède d’un choix de films touj
qu’un tiers des 750 films sortis annuellement et

trop souvent la priorité aux grands Multiplex. 

Le tiers des membres du CA arrivés en fin de mandat et qui se représentaient on été réélus à l’unanimité.
suite à l’AG, a reconduit l'ensemble du bureau en y intégrant Martine P

Les adhérents présents ou représentés ont ensuite voté pour des modifications de statuts dans deux domaines 

en conformité avec  l’évolution de la règlementation, notamment p
adhérents et des salariés dans le domaine de la sécurité et des risques de 

harcèlement sexuel, sexiste et moral et de discrimination, 
permettre d’intégrer plus facilement et rapidement les adhérents qui le souhaitent dans notre 

Enfin il a été proposé de mettre en place des dispositifs pour intégrer à nos équipes autour des événements ceux de 
nos adhérents qui ponctuellement  sont intéressés, ou pour qu’ils puissent proposer eux

films, d’événements… 

adjoint aux associations, au nom de Monsieur le Maire remercie Cinébol, les 
bénévoles et les salariés pour le travail considérable accompli pour faire vivre le cinéma et le centre

cière du cinéma encourageante pour l'avenir et l'ouverture de la 2ème salle.

juin 2023. 

Association CINÉBOL 
- Exercice 2022. 

int, l'assemblée a pu se tenir. 

,  avec de meilleurs résultats 
15% de mieux), cela, grâce à notre dynamisme et à la variété de notre programmation courante 

€ avec un résultat d’exercice 2022 excédentaire de 
à destination de la seconde salle : Une 

en financier traduit la confiance. 
trésorerie fin 2022, permet d'envisager sereinement les investissements nécessaires à la 

& Essai", de plus en plus en  
ensuite les mesures qui vont 

nouveau site, nouvelle billetterie, communication renforcée, et surtout  une 
animations  inédites parmi lesquelles 

es corps de métiers ont pris beaucoup de 
L’étude de marché faite et l’exemple d’autres 

devrait augmenter significativement.  Mais déjà nos 

t reconnue de qualité et variée  procède d’un choix de films toujours difficile à 
qu’un tiers des 750 films sortis annuellement et nous  sommes largement 

Le tiers des membres du CA arrivés en fin de mandat et qui se représentaient on été réélus à l’unanimité.  
bureau en y intégrant Martine PETIT. 

pour des modifications de statuts dans deux domaines 

notamment pour ce qui concerne la 
adhérents et des salariés dans le domaine de la sécurité et des risques de 

permettre d’intégrer plus facilement et rapidement les adhérents qui le souhaitent dans notre 

Enfin il a été proposé de mettre en place des dispositifs pour intégrer à nos équipes autour des événements ceux de 
nos adhérents qui ponctuellement  sont intéressés, ou pour qu’ils puissent proposer eux-mêmes des idées ou des 

adjoint aux associations, au nom de Monsieur le Maire remercie Cinébol, les 
e le cinéma et le centre-ville. 

cière du cinéma encourageante pour l'avenir et l'ouverture de la 2ème salle. 


